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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録

平成２７年１１月２５日定例教育委員会が、一宮市役所本庁舎１１階１１０１会議室に招

集された。

１ 定例教育委員会議案案件

  第７８号議案 一宮市立小中学校卒業式及び入学式の日について

第７９号議案 一宮市スポーツ推進委員の解嘱について

  第８０号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について

２ 出席委員

小川委員長 森委員 河合委員 關戸委員 中野教育長

３ 欠席委員

無

４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名

杉山教育文化部長 野田教育文化部次長 脇田中央図書館長 吉川博物館長 堀総務課長 

高橋学校教育課長 堀学校給食課長 村瀬生涯学習課長 大野スポーツ課長 安達教育指

定管理課長 志知図書館事務局長 伊藤博物館事務局長

５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名

森総務課副主監 長谷川総務課主査 平野総務課主査

６ 傍聴者

 無

会 議 て ん 末

委員長（午後１時３０分委員長席に着席、開会を宣言）

ただ今から、１１月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を關戸委

員と河合委員のお二人にお願いいたします。それでは、１０月の定例教育委員会の会議

録がお手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。

各委員

異議ありません。

委員長

ご異議がないようでございますので、１０月の定例教育委員会の会議録について承認い

たします。それでは本日の議案の審議に入ります。第７８号議案 一宮市立小中学校卒

業式及び入学式の日について、ご説明をお願いいたします。 

高橋学校教育課長 

第７８号議案 一宮市立小中学校卒業式及び入学式の日について、別紙案を添えて教育 
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委員会の審議に付するものであります。提案理由は、平成２７年度の小学校及び中学校 

の卒業式、また、平成２８年度の小学校及び中学校の入学式の日を決定するため、本案 

を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。 

委員長 

何かございませんか。 

全委員

  賛成いたします。

委員長 

全員賛成ですので、第７８号議案 一宮市立小中学校卒業式及び入学式の日について原 

案どおり可決いたします。続きまして、第７９号議案 一宮市スポーツ推進委員の解嘱

について、ご説明をお願いいたします。 

大野スポーツ課長 

第７９号議案 一宮市スポーツ推進委員の解嘱について、別紙案を添えて教育委員会の 

審議に付するものであります。提案理由は、一宮市スポーツ推進委員に関する規則第４

条第２項の規定により本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしく 

ご審議をお願いいたします。 

委員長 

何かございませんか。 

委員

  別紙に「特別な事由があるときは」とございますが、こういった場合は辞任届を出され

たということ自体が特別な事由ということになるのでしょうか。それとも理由は明らか

にされないのでしょうか。

大野スポーツ課長

  （辞任理由を説明）

委員長 

他に何かございませんか。

全委員

  賛成いたします。

委員長 

全員賛成ですので、第７９号議案 一宮市スポーツ推進委員の解嘱について原案どおり

可決いたします。続きまして、第８０号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用につい

て、ご説明をお願いします。 

高橋学校教育課長 

  受付番号第３８号から第４１号について後援内容説明。 

村瀬生涯学習課長 

  受付番号第５０号から第５８号について後援内容説明。 

大野スポーツ課長 

受付番号第３５号から第３９号について後援内容説明。 

委員長 

  何かございませんか。 
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委員

  スポーツ課分の受付番号３８番と３９番の愛知県ソフトテニス連盟のソフトテニス大会

ですが、参加料が１チーム３，０００円と２，５００円となっていますが、この５００

円差の理由は何でしょうか。分かれば教えてください。

大野スポーツ課長

  参加料については、大会の参加者数によって変わるということでございます。

委員長 

  他に何かございませんか。

委員

  生涯学習課分受付番号５６番の実践倫理宏正会の「ファミリーの集い」という事業です

が、これは今回が初めてですか。

村瀬生涯学習課長

  今回初めての事業でございます。

委員

  先ほど稲沢市教育委員会の後援名義をとられているというご報告をいただきました。今

後のことは分かりませんが、この「会話でつなごう家族の輪」というタイトルに私はす

ごくひかれていますので、もし非常にいい中身であれば継続されるといいと思います。

また、文科省所管の団体ということですので、チラシにも「職業に就いた喜び」と書い

てありますが、キャリア教育などに何か活かせるところがあると思います。本当は自分

が聞きに行けばいいのですがなかなか行けないので、内容についてご報告いただけます

か。

村瀬生涯学習課長

  私どももこのチラシの内容でしか分かりません。また、職員が後援名義を許可した事業

全てを見に行っているわけではございませんので、内容までは把握しかねます。

委員 

  同じく５６番の実践倫理宏正会について詳しく教えてください。

村瀬生涯学習課長

  明るく元気な家庭の確立を通じて万人が共に幸福に暮らせる未来を目指す文部科学省所

管の社会教育団体でございまして、生涯学習をテーマに生活の改善や道義の高揚及び文

化の発展を図るために、生活倫理を実践することを広める活動を行っているそうでござ

います。昭和２１年に広島で設立されたそうでございます。

委員 

  一宮支部はいつ設立されたのでしょうか。

村瀬生涯学習課長

  すみません。一宮支部がいつ設立されたかまでは資料がございません。

委員長 

  他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

委員長

全員賛成ですので、第８０号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について原案どお 
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り可決いたします。以上をもちまして、本日の審議を終わります。次に報告事項をお願

いいたします。

報 告 事 項 

堀総務課長 

  １２月補正予算案に関する持ち回り決裁のお礼について、平成２７年度「一宮市の教育」

の配付について、小・中学校の定期監査及び行政監査結果報告について 

大野スポーツ課長 

  第１４回いちのみやタワーパークマラソンの申込み状況について 

志知図書館事務局長 

  中央図書館運営業務委託審査結果について 

伊藤博物館事務局長 

  一宮市博物館２０１５一宮市現代作家美術秀選展の開催について 

そ の 他 

堀総務課長 

１２月・１月・２月・３月・４月の定例教育委員会の日程について、成人式について、

１月定例教育委員会前の給食交歓会について 

閉 会 宣 言 

委員長 

  これをもちまして、本日の会議を終わります。 
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以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

委 員 長 

委   員 

委   員 


